

Destacan nivel de ponencias expuestas en Taller internacional en Cuba



La Habana, 25 oct (RHC) La presidenta del comité organizador del XI Taller sobre Ciencia, Tecnología e Innovación -CITAtenas-2019-, Elena Bon Torres, destacó el alto nivel académico de las ponencias presentadas en el foro, que concluyó este viernes en el balneario cubano de Varadero.

En las palabras de clausura Bon Torres señaló que el evento se consolida cada año y expresó que el reto ahora es crear una red de especialistas, que puedan consolidar y transmitir las experiencias expuestas en CITAtenas.

Consideró el desarrollo de cursos pre y post Taller, como una forma de complementar las tres jornadas de debates, y convocó a celebrar la próxima edición en 2021.

Yolimar de la Parra, de la corporación universitaria del Caribe, de Colombia, alabó en la jornada final la diversidad y riqueza de los debates, y llamó a consolidar lo alcanzado en las temáticas científicas, tecnológica e innovadora.

En el cierre se presentó la cartera de oportunidades de inversión y de fondos exportables de la provincia de Matanzas, y expusieron las Redes Educativas de la Universidad matancera y el Capítulo Matanzas, Cuba, de la Red Iberoamericana de Pedagogía y Educación (Redipe).

CITAtenas-2019, concebido para el intercambio en temas de ciencia y procesos sociales, interactivos y sistémicos, tuvo como responsable a la delegación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) en la occidental provincia de Matanzas.

El XI Taller efectuó sus sesiones en el Centro Internacional de Convenciones Plaza América de este balneario, el mayor y más importante de la isla, situado en la costa norte del territorio matancero y a 140 kilómetros al este de La Habana.

La programación incluyó el Panel Internacional: Las TICs como herramienta para estudiar y divulgar las Ciencias.

CITAtenas fue el marco para el IV Encuentro de Gestores de Sistemas Locales de la innovación, y tuvo lugar la mesa redonda Papel de la Innovación para perfeccionar la Empresa Estatal Socialista.

Asistieron unos 200 delegados en representación de Argentina, Chile, Colombia, Estados Unidos, México y Cuba.

Las temáticas centraron los debates en: Innovación social e inclusiva en el desarrollo municipal; Gestión de organizaciones productivas de base tecnológica; y Los servicios en la salud y en los procesos pedagógicos.

Completaron los temas: Tecnologías para la producción sostenible de alimentos; Tecnologías en la fabricación avanzada y sostenible; y Tecnologías para la adaptación al cambio climático, acorde con la convocatoria librada por el Citma. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205898-destacan-nivel-de-ponencias-expuestas-en-taller-internacional-en-cuba>



Radio Habana Cuba